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SOCIEDAD ESPAÑOLA DE ANATOMÍA PATOLÓGICA VETERINARIA (SEAPV). 

Acta de la XXXI Reunión de la SEAPV 

Bajo la presidencia de Valentín Pérez Pérez, Presidente y actuando él mismo 

como Secretario, ante la ausencia de Mª del Carmen Ferreras Estrada, se inicia 

la Asamblea a las 16:00 horas del día 14 de junio de 2019 en Puerto de la Cruz 

(Tenerife) con los asistentes que se relacionan al margen del acta. 

Orden del día: 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

Se aprueba por asentimiento el acta Ordinaria de la Asamblea celebrada en 

Murcia en 2018. 

2.- Informe del Sr. Presidente. 

En primer lugar, el Presidente desea felicitar al Comité Organizador de la XXXI 

Reunión de la SEAPV por el excelente trabajo realizado en la organización del 

congreso y el contenido del programa. También quiere agradecer la 

participación de la Dra. Judy Legher y el Dr. José Luis Sáez, en las ponencias y 

sesiones de formación. 

Asimismo, el Presidente excusa la asistencia de la Dra Ferreras Estrada, debida 

a obligaciones docentes. También quiere dar la enhorabuena, en nombre de la 

SEAPV, a los nuevos socios que han logrado la Diplomatura del ECVP: Albert 

Canturri, Javier Asín, Jessica Molín y Óscar Quesada. 

3.- Informe de la Sra. Tesorera 

La Tesorera informa sobre el estado de cuentas de la Sociedad que a fecha del 

14 de junio de 2019 asciende a 14.972,82 €. Estos ingresos corresponden al 

cobro de la cuota anual  de las cuotas (30 €). Los gastos realizados 

corresponden al pago de las ayudas solicitadas el pasado año para asistencias 

a cursos de formación.  

Asimismo, informa de que próximamente se comunicará a los socios cuál es su 

situación económica respecto al abono de cuotas, incluyendo todas aquellas 

que deben, para que a fin de año se tenga ya regularizada la situación.  

 

 4.- Ayudas de la SEAPV. 

 

El Presidente informa sobre las solicitudes de ayuda para asistencia a cursos 

de formación. En total se han recibido 4 solicitudes, en todos los casos para la 

Summer School, en el próximo mes de julio. Puesto que cumplen los requisitos 

de la convocatoria, se acuerda aprobar una ayuda de 350 euros a: 

- Irene M. Rodríguez Gómez 

- Raquel Vallejo García 

- Mirta García Martínez 

- Inés Ruedas Torres 

 

Asistentes 

Marisa Ana Andrada Borzollino 

Gustavo Ramírez Rivero 

Agustín Barragán Hernández 

Tomás Barrio Alegre 

Julio Benavides Silván 

Rosa Mª Bolea Bailo 

Mª Esther Durán Flores 

Antonio Espinosa de los 

Monteros y Zayas 

Antonio Fernández Fernández 

Alejandro Suárez Bonet 

Mirta García Martínez 

Isabel Mª Guijarro Torvisco 

Jaime Gómez Laguna 

Miguel Angel Gómez Sánchez 

Verónica Mª Molina Hernández 

Valentín Pérez Pérez  

Manuel Pizarro Díaz 

José Raduan Jaber Mohamad 

M. Isabel Quiroga Berdeal 

Irene Magdalena Rodríguez 

Gómez 

Paolo Ronza 

Inés Rueda Torres 

Mª Teresa Ruiz Campillo 

Raquel Sánchez Céspedes 

Eva Sierra Pulpillo 

Simona Sacchini 

Manuel Arbelo Rodríguez 

Óscar Quesada Canales 

Mariano Domingo Álvarez 

Joaquín Ortega Porcel 

Albert Canturri Coll 

Jessica Molín Molina 

Ana P Losada García 
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5.- Próximas reuniones de la SEAPV. 

El Presidente informa que la próxima reunión del 2020 se celebrará en Lugo, organizada por los 

compañeros de la Universidad de Santiago de Compostela.  

6.- Renovación de la Junta Directiva 

Tal y como se acordó en la última reunión de la SEAPV celebrada en Murcia en 2018, 

fecha en la cual debería haberse renovado la Junta Directiva, es en este momento cuando se va 

a proceder a su elección. 

Existe una única propuesta de Junta Directiva: 

Presidente: Gustavo Ramírez Rivero 

Vicepresidenta: Rosa M. Bolea Bailo 

Secretaria: Jéssica Molín Molina 

Tesorera: Ana P. Losada García 

Vocal primero: Joaquín Ortega Porcel 

Vocal segundo: Alejandro Suárez Bonnet  

La propuesta se aprueba por asentimiento. 

El Presidente agradece de forma pública a todos los componentes de la Junta Directiva 

saliente, así como al resto de miembros de la SEAPV, por su colaboración durante los años en 

los que han ejercido su cargo. 

7.- Nuevos Socios. 

Se procede a dar lectura de los nombres de las personas que han solicitado formar parte de la 

SEAPV:  

- Alica O’Byrne Allande, propuesta por Mariano Domingo Álvarez y Martí Pumarola 

Batlle. 

- Marina Betancor Caro, propuesta por Rosa Bolea Bailo y Valentín Pérez Pérez. 

- Diego Sola Fraca, propuesto por Antonio Espinosa de los Monteros Zayas y Cristina 

Acín Tresaco.  

- Marta Muñoz Baquero, propuesta por Joaquín Ortega Porcel y Maribel Quiroga 

Berdeal. 

- Simona Sacchini, propuesta por Antonio Espinosa de los Monteros Zayas y Marisa 

Andrada Borzollino. 

- Eliseo Zuriaga Sanchís, propuesto por Joaquín Ortega Porcel y Agustín Barragán 

Hernández. 

- Jaume Alcomar Huguet, propuesto por Joaquín Ortega Porcel y Mariano Domingo 

Álvarez. 

Se acepta el ingreso en la SEAPV de todas las solicitudes, avaladas por dos socios, por 

asentimiento. 

6.- Asuntos de trámite. 

No hay asuntos de trámite. 
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7.- Ruegos y preguntas. 

La Sra. Tesorera ruega que, una vez ordenado el pago de las cuotas, se le remitan los 

comprobantes. Manuel Arbelo propone que se haga una actualización del logotipo de la SEAPV. 

Maribel Quiroga plantea a la Asamblea que, en su opinión, se debería aumentar la visibilidad de 

los anatomopatólogos en la sociedad, en lo que debería implicarse la SEAPV. Se establece un 

turno de discusión en el que intervienen distintos asistentes a la reunión, que se muestran 

favorables a la idea. Se propone que se hagan llegar ideas a la nueva Junta para poder realizar 

actuaciones que permitan incrementar dicha visibilidad. Gustavo Ramírez sugiere que, en 

próximos congresos se incluya una sesión de discusión de casos clínicos. Se discute la opción, ya 

señalada en ocasiones anteriores, que los trabajos de investigación se presenten en formato 

póster y se dejen las presentaciones orales para los casos de diagnóstico. De cara al próximo 

congreso, Maribel Quiroga ruega que se remitan las comunicaciones dentro de los plazos 

señalados por los organizadores, lo que facilita la organización del programa y de la reunión. 

Martí Pumarola propone que, desde la sociedad, se impulse la implantación de la patología 

forense, incluyendo cursos de formación en este ámbito, a lo que se ofrece Rosa Bolea que, al 

igual que Alejandro Suárez Bonnet tienen relación con una profesora del Royal Veterinary 

College, en Londres, que se dedica a esta faceta de la anatomía patológica, por lo que van a 

establecer contactos con ella para valorar la posibilidad de realizar algún tipo de actividad 

formativa en este campo. 

Sin nada más que tratar, se levanta la sesión agradeciendo su presencia a todos los 

asistentes a la asamblea. 

 

La Secretaria.     Vº Bº El Presidente 

P.O. 

 

 

 

M. Carmen Ferreras Estrada   Valentín Pérez Pérez 

 

 


